

令和3年度 学校だより

# かけはし

匝瑳市立八日市場小学校

5月号-2 №4

<http://sosa.ed.jp/youkaichiba/>

※HPIには、かけはしカラー版を掲載中です



## 運動会練習始まる！

17日から「運動会」練習が始まりました。1年生は初めての小学校の運動会です。ラジオ体操や整列などの集団で行う活動に取り組んでいます。元気いっぱいに活動する姿を楽しみにしています。



6年生と5年生は、陸上練習で体力つくりをしてきましたので、運動会練習はバッチリです。応援団練習にも積極的に参加しています。しかし、中学年と低学年は、ちょっと疲れも見えるようです。気候の変化も関係しているのかもしれません。

学校では、コロナ感染防止対策に加え、熱中症対策についても配慮しています。運動の途中での木陰での休憩、水分補給、細かな健康観察などを行っています。保護者の皆様には、体操服やマスクの準備、水筒の準備など御協力をいただいていますが、朝の健康観察、疲れを翌日にもち越さないための睡眠時間の確保等もよろしくお願ひいたします。

6月5日の運動会では、一人一人の子供たちの「笑顔」をたくさん見られることを楽しみにしております。御協力をよろしくお願ひいたします。「フレー フレー 八小児童 ♪」



## 笑顔いっぱいの子ども

3年生の楽しそうな声が聞こえてきました。新しく始まった「外国語活動」の授業でした。担任の先生と、英語を教えてくれる先生と楽しそうに「英会話？」をしていました。元気いっぱい笑顔いっぱいの3年生が、さらにエネルギー全開で学習していました。



## お知らせ

公益社団法人銚子法人会様から、自動検温器、消毒用アルコール（一斗缶）及びスタンドを寄贈していただきました。学校での新型コロナウイルス感染症予防に使わせていただきます。ありがとうございました。

## お詫び

前回配付した「かけはし」は「No.4」ではなく「No.3」です。今回が「No.4」となります。お詫びいたします。